

Cuba y China constituirán la primera universidad en asociación académica

Por: Granma. 04/04/2025

La Habana (Granma): La Educación Superior de Cuba y de la República Popular China están a punto de constituir una asociación académica en la Universidad de Estudios Internacionales de Hebei, en el gigante asiático.

Así lo informó a la prensa el Doctor en Ciencias Reynaldo Velázquez Zaldívar, viceministro del Ministerio de Educación Superior de la Isla, quien precisó que esto permitirá la creación de una universidad conjunta entre ambas naciones, la primera institución de este tipo que tendría el organismo en el exterior.

Manifestó que aún está en proceso de creación. «Estamos dando los primeros pasos, pero sí creo que va a ser algo trascendente, y marcará un momento importante en la historia de la Educación Superior cubana».

Velázquez Zaldívar destacó el apoyo del Gobierno chino a la colaboración, que se evidencia en el programa de 200 becas en este país, 60 de ellas con respaldo financiero para el boleto.

Puntualizó que estas becas se materializan en universidades de excelencia, sobre todo en aquellas que tienen que ver con «las tecnologías disruptivas, la Industria 4.0, la robótica, inteligencia artificial, nuevos materiales, y la nueva tecnología, entre otras».

Explicó que es muy importante mantener y fortalecer esa alianza, dado que China tiene un desarrollo avanzado en estas tecnologías, lo que permite preparar a jóvenes de pregrado, pero sobre todo de posgrado asociados a los sectores estratégicos de la economía cubana, que es donde necesitan mayor cooperación en la formación.

En octubre de 2023 Cuba y China inauguraron, en Hebei, el Instituto Internacional de Investigaciones sobre Inteligencia Artificial, liderado por la Universidad de Camagüey y otros centros académicos de los dos países, ampliando a nuevas áreas

la colaboración científico-técnica entre ambas partes.

La internacionalización de la educación superior cubana es un proceso estratégico que busca integrar dimensiones globales, interculturales y de cooperación en las funciones universitarias, dígase docencia, investigación y extensión, alineado con los principios políticos y sociales del país, y en busca del desarrollo.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Cadenagramonte.cu

Fecha de creación

2025/04/04